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Chères Vatilieuroises, Chers Vatilieurois, 
 
Avec mon équipe municipale, je suis très 
heureux de m’adresser à vous en cette  
nouvelle année pour vous présenter mes  
sincères vœux pour cette année 2023.  
 
Je profite de ce moment pour souhaiter la 
bienvenue aux nouveaux habitants qui nous 
ont rejoints au cours de l’année 2022, ainsi 
qu’aux bébés qui représentent l’avenir de 
notre village. J’ai une pensée émue pour  
toutes les personnes qui nous ont quittées.  
 
Pour préparer mon discours, j’ai souhaité me 
replonger dans les actions communales  
marquantes de l ’année écoulée.  
Néanmoins, le monde ne s’arrête pas à  
Vatilieu, même si l’étape est belle, et cette 
année a été mouvementée autour de nous. 
Beaucoup de moments négatifs me viennent 
à l’esprit : la guerre en Ukraine, l’évolution du 
coronavirus, la canicule et la sécheresse; 
m a i s  a u s s i  l a  b a i s s e  d e s  
dotations des collectivités, l’explosion des 
dépenses contraintes, la pénurie énergétique 
ou la  déser t i f i ca t ion  méd ica le .  
Je préfère arrêter de me désespérer, et dans 
l’image du verre à moitié vide ou à moitié 
plein, c’est bien la dernière qui me corres-
pond le mieux et que je retiens pour vous 
relater des choses plus locales, plus facile-
ment mesurables qui impactent le quotidien 
de chacun de nous.  
 
Au niveau de notre intercommunalité SMVIC, 
le projet phare du mandat reste l’élaboration 
du PLUi dont l’approbation est toujours plani-
fiée pour 2025. Une première réunion publi-
que s’est tenue à Vinay en fin d’année  
d e r n i è r e  e t  d ’ a u t r e s  s e r o n t  
organisées cette année afin de vous  
informer. Je sais que vous êtes nombreux à 
apprécier notre volonté, notre objectif  
principal de Préserver Notre Bien Vivre  
Ensemble.,  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Tout d’abord, notre trajectoire financière est 
constante, ainsi, notre commune affiche une 
bonne santé financière. En maniant prospec-
tive et anticipation, nous stabilisons nos  
dépenses de fonctionnement, permettant 
ainsi de garder une capacité d’investisse-
ment relative et adaptée à l’échelle de notre 
commune.  
 
Dans le cadre de notre volonté de baisse de 
consommation d’énergie, le premier chantier 
réalisé en 2022 qui me vient à l’esprit est ce-
lui de l’école avec l’installation de nouveaux 
éclairages de type LED ou encore la pose de 
châssis vitrés en cloison afin de profiter au 
maximum de la lumière naturelle, ainsi que 
des travaux de peintures et d’aménagements 
pédagogiques.  
 
Du côté de la voirie, une portion de la route 
des Coteaux a été élargie et ainsi sécurisée. 
Les routes de Chalamand, du Mollard et l’im-
passe de la Salière ont été refaites en  
enrobé.  
 
La table de pique-nique située au point de 
vue du cimetière a été remplacée.  
Également, notre cimetière n’a pas été  
épargné par les travaux avec la fin de la  
restauration du monument aux morts, l’instal-
lation d’un ossuaire communal et d’un  
caveau transitoire. De plus, une procédure 
de reprise de concessions est en cours avec 
un affichage pour celles qui sont concernées. 
Je vous rappelle que l’ensemble de ces  
travaux a été réalisé sans avoir recours à 
l’emprunt.  
 
 

  

 LE MOT DU MAIRE 
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Au-delà des travaux, plusieurs actions  
communales ont animé notre village comme 
le « coup de neuf » entrepris sur le sentier 
de sculptures, mais aussi l’organisation du 
repas des ainés sous une nouvelle formule, 
très appréciée par les participants. Je profite 
de ce moment pour mettre à l’honneur  
l’équipe de bénévoles qui anime la bibliothè-
que communale et je les remercie pour leur  
disponibilité au service des Vatilieurois.  
 
Enfin, le foyer rural et l’association  
de chasse ont collaboré pour organiser de 
nombreuses manifestations qui sont  
toujours des moments forts et conviviaux.  
Merci aux Présidents et à tous les bénévoles 
qui les entourent pour votre implication. 
 
Pour 2023, nous sommes tous conscients 
que l’année s’annonce particulière et  
pourvue d’épreuves nouvelles.  
Nous devons faire preuve de solidarité,  
d’adaptation et de résilience. L’année  
passée s’étant avérée chargée en investis-
sements comme je vous l’ai évoqué aupara-
vant, 2023 sera plus sobre sans la concréti-
sation de grands projets. 
 
Aux côtés de l’équipe municipale, ce sont 
trois agents communaux qui œuvrent  
quotidiennement et assurent le service à  
notre population. Une mention particulière à 
la secrétaire de mairie Bénédicte ROBERT 
qui se rend toujours disponible et très à  
l ’écoute,  a ins i qu’à Anne-Laure  
MARGARIT qui depuis 15 mois assure  
l’intérim à la cantine et  le ménage des  
locaux, en raison de l’arrêt de l’agent titulaire 
du poste.  
 

 
 
 
Chers Vatilieurois, chères Vatilieuroises,  
je vous renouvelle au nom de toute  
l’équipe municipale tous nos vœux de  
bonheur et de santé pour 2023. 

 
 
 

En fin de cérémonie,  
un jeune Vatilieurois a été mis à  

l’honneur. Axel ZUCCHELLI  
a remporté le titre de champion de  

France de VTT trial  
le 06 juillet 2022  
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 TRAVAUX ECOLE ET CANTINE 
 
 Lors de l’élaboration du budget 2022, nous avons choisi d'engager des travaux de  
rafraichissement et de mise aux normes de notre école et de la cantine. 
 
Eclairage école, cantine et circulation: 
• Remplacement des éclairages existants par des luminaires à basse consommation. 
• Mise en place des détecteurs de présence dans les toilettes. 
• Remplacement des blocs autonomes d’éclairage de sécurité par une technologie LED. 
 

Aménagement du coin informatique de l’école: 
• Réorganisation des postes de travail des élèves suite à l’utilisation de tablettes en 

complément des ordinateurs existants. 
• Déplacement et habillage de la baie informatique pour créer des rangements supplé-

mentaires. 
• Création d’un bureau avec poste informatique intégré pour communiquer avec le vidéo-

projecteur interactif au niveau du tableau de la salle de classe. 
• Installation de bandes magnétiques et de tableaux de bord (building board) en partie 

haute des murs pour un affichage modulable sans dégradation des murs. 
• Intégration de deux châssis vitrés dans l’espace informatique pour profiter de la  

lumière naturelle. 
• Réfection complète des peintures des murs et des menuiseries intérieures  de la salle 

de classe, de l’espace informatique et de la cantine. 
 

 L’ensemble de la municipalité remercie la nouvelle directrice de l’école Elodie Voulet 
pour son implication dans le choix du nouvel aménagement de la salle de classe. 
Nous remercions également les entreprises qui ont participées à ce projet, pour le respect 
des délais et la coordination du planning. 
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 ECOLE 
 

Halloween 

Nous avons fêté Halloween à l’école. Nous sommes venus déguisés. Nous avons chanté 
des comptines et des chansons en anglais ! La maitresse nous a filmés pour montrer ce 
que l’on savait faire à nos parents. Nous avons fait un escape game, c’était marrant et il 
fallait drôlement réfléchir. 

 

 

 

 
 

Witches, Witches, Skeletons  
and Bats 

Scary Ghosts and Big Black 
Cats 

Whoooo Whooooo 
What a fright ! 

It’s scary Scary 
On Halloween Night ! 

 
 

 
 

Projet théâtre 
 

Le 4 octobre nous sommes allés  
au Diapason à Saint Marcellin pour 

voir des comédiens sur scène.  
Ils ont joué « Le journal de Grosse 
Patate », une pièce qui nous a fait 
beaucoup rire. A partir du mois de 

janvier, nous aussi nous allons faire 
du théâtre. Une des comédiennes 

viendra nous aider et nous jouerons 
sur la grande scène du Diapason 
au mois de mai devant les autres  

classes du projet !  
 
 

 

Certains ont peur, d’autres ont hâte... 
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Natation et Activités Physiques Quotidiennes 
Du sport, du sport et encore du sport !  

 

 Depuis la rentrée, nous pratiquons 
du sport tous les matins pendant 15 à 30 
minutes. Nous nous échauffons puis nous 
faisons des courses, du relais, des par-
cours, des jeux collectifs, du tennis etc.… 
Et tous les lundis jusqu’au 5  
décembre nous sommes allés à l’Olympi-
de pour apprendre à nager ou nous per-
fectionner. Pour notre engagement dans 
le label Génération 2024, en lien avec les 
Jeux Olympiques de Paris, nous avons 
gagné un kit sportif qui contient du  

matériel pour nos activités sportives. Il y a des ballons, des cerceaux, des cordes à sauter, 
des haies, des dossards, des plots, des sifflets. 
  Nous sommes très fiers. 
 

  

 La bibliothèque de Vatilieu 
 Un vendredi sur deux, la maîtresse nous  
emmène à la bibliothèque du village.  
Nous avons le droit de choisir 2 livres et nous 
les gardons pendant 2 semaines. Nous emprun-
tons des bandes dessinées, des albums,  
des romans pour enfants et des documentaires. 

Il y a beaucoup de choix mais ce que nous  
aimons le plus c’est Game Over et Les Sisters. 

 
Rencontres avec Serge Lombard 
Dans le cadre du Symposium 2022 nous avons rencontré à 3 reprises, l’artiste Vatilieurois 
Serge Lombard. Il nous a montré ses outils et comment il taillait la pierre. Il nous a expliqué 

les matériaux qu’il utilisait et pourquoi il les avait choisis. Nous avons vu ses croquis.  
Il dessine très bien. Nous avons eu de la chance de rencontrer un véritable artiste. Pour finir, 

nous avons planté une pensée chacun au cœur de sa sculpture et il nous a présenté  
d’autres œuvres qu’il avait créées pour nous remercier de l’avoir aidé. 
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 Cette année, notre sentier des « Sculptures aux 4 vents »  a reçu un coup de neuf.  
Les premières œuvres de 2009 pour certaines d'entre elles se sont dégradées, notamment 
celles en bois. C'est pour cela que la commission Symposium a décidé de prendre les  
choses en main, d'autant plus que certaines pouvaient devenir dangereuses pour les  
promeneurs. Au total, ce sont dix œuvres qui ont été rénovées et/ou remplacées, sept  
nettoyées par l’entreprise Décap’Aéro Rénovation de Chantesse spécialisée dans le  
décapage écologique, une par notre employé communal et une autre remplacée par Serge 
LOMBARD, sculpteur Vatilieurois. 
 A noter également le retour de Belgique au mois de septembre de l’artiste  
Xavier RIJS pour reprendre son œuvre lui-même dix ans après sa réalisation,  
" l 'arbre à palabres" et le résultat est simplement magnif ique...  
 
 Le jour de l'inauguration, le 20 novembre, ce sont près de 40 personnes qui ont  
répondu présentes dont des enfants de l'école de Vatilieu et leur maîtresse qui ont suivis le 
projet de la nouvelle œuvre, du début à la fin, « Parterre aux potins ». 
 

Témoignage et illustrations de Serge LOMBARD 

 

 Être sollicité pour remplacer une création artistique n’est pas chose anodine. D’abord parce 
qu’on est investi d’une mission. Ensuite parce que cela laisse interrogatif sur le  
caractère non pérenne d’une création, sur le fait que peu de temps après sa « prise de  
fonction », elle soit déclarée caduque. Comme si les outrages du temps n’y suffisaient pas, sans 
omettre les sinistres voire conflits, si ce n’est la mise aux oubliettes par ségrégation idéologique 
des régimes politiques musclés ! 
 
 La destinée d’un objet de l’espace public, fut-il d’art, devient hasardeuse et le phénomène 
s’accélère vertigineusement : on déboulonne, on « dézingue », on placardise, on  
robotise etc… Merci à Alain HUTH de m’avoir cédé sa place ! 
 
 Merci à la pierre, elle qui donne encore l’illusion d’incarner (même quand on est  
apparemment inerte) des valeurs d’ancrage fidèle, d’assise fiable, de repère rassurant. C’est du 
reste ce que j’ai voulu faire avec des blocs auxquels j’ai imprimé un graphisme et insufflé une  
certaine vivacité, pas seulement par l’appareillage qu’ils ont nécessité. Sans doute, une deuxième 
vie pour ces jambages et linteaux où, en les amincissant, j’épargnais de la matière dans laquelle je 
réalisais des visages qui initièrent le titre de  
l’ouvrage.  
Symboliquement, d’utiliser des pierres qui servi-
rent naguère d’ouvertures pourrait être à considé-
rer l’actuel parterre comme une voie d’accès à la 
puissance muette de la terre.  
Pour preuve de la force de ce cadre constitué de 
pierres agencées ; avant qu’il ne soit rempli de 
terre, bien des passants voulurent le voir comme 
un potentiel bassin ! 

  
 
 
 
 
 
 

 COUP DE NEUF AU SYMPOSIUM 
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 A défaut de poissons, les plantes qui y habiteront devraient arborer un feuillage fin, ne pas 
être trop opaques à la lumière et notre regard. Ces végétaux essaieront de décliner la  
palette suivante : bleu ou violet, blanc et jaune. A titre indicatif, le bleu et le jaune seront là pour 
rappeler les couleurs du Dauphiné, de l’Europe et de l’Ukraine. 
  
 Autour de ce pôle terrestre gravitent des personnages façonnés de matériaux on ne peut plus 
rustiques où la rouille a sa place, pour les valeurs féminines qu’elle apporte. Ces matières qui rap-
pellent le valeureux outillage agricole que j’ai connu gamin, moi le lecteur assidu du catalogue  
Manufrance sur fond de chorégraphie agraire des Vierzon, vendoeuvre et autres qui les submerge-
ront. Le grillage a pour intérêt de suggérer une présence à la légèreté, a qui n’est pas antinomique, 
de créer des volumes diaphanes.  
J’en conviens, la distribution des rôles est assez conventionnelle et genrée ; les éléments masculins 
sont ensembles, agissant, entreprenant la maîtrise des apparences du monde.  
Il faut surtout y voir une gestuelle de la transmission transgénérationnelle. 
 Mais les dames, elles aussi sont en vis-à-vis, devisant, campées ou fichées en terre ;  
parmi les nombreuses vertus possibles (car, quand les mystères nous dépassent, feignons d’en être 
les organisateurs, dixit J. Cocteau) dont elles sont détentrices, il y a celle d’être des vigies, interces-
seuses attentives et attentionnées sont là pour souligner les propriétés que j’attribue à ce site ; un 
lieu de sociabilité, un forum accueilli par un paysage. 
 J’ai consacré une part non négligeable de ma mise en scène à l’enfance, ce maillon de la  
chaine de la vie en connexion avec d’autres territoires que ceux des adultes ou prétendus tels. L’elfe 
de pierre, le doudou et la petite fille, s’ils sont modestes par leurs volumes, ont le grand pouvoir  
d’aller vers …. ? 
 
 Pour conclure cette tribune,  
et je suis reconnaissant qu’elle m’ait été  
proposée, cette équipée esthétique, je la considère 
avec autant de surprise que le public, ayant fait 
miens, il y a longtemps les propos de Claude 
NOUGARO : « j’ai passé ma vie à faire mes  
débuts ». 
 

Une petite dernière pour clore :  
« l’artiste, il a le monde en réparation »  

Francis PONGE 
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 TRAVAUX  VOIRIE  
 
 D’importants travaux de voirie ont été menés à bien sur la commune cet automne. 
Après un état des lieux de la voirie communale fait par la commission, les tronçons nécessi-
tant un entretien et une amélioration en priorité ont été définis. 
 Sécurisation sur la route des Coteaux par un élargissement de la route à l'aide d'un 
brise roche sur une longueur de 100 mètres afin de décaler la route sur le côté amont et 
créer un merlon de terre sur le côté aval. Remplacement des traversées d’eaux pluviales et 
réalisation de cunettes en enrobé afin de collecter les eaux de ruissellement et éviter tout 
verglas en période hivernale. Des emplois de graves-émulsion ont été appliqués sur la partie 
haute de la route des coteaux pour imperméabiliser la voirie fragilisée. 

 Reprise en enrobé à chaud de plusieurs routes communales sur le secteur Nord 
Est de la commune, Impasse de la Salière, Route de Chalamand, Raccourci de  
Chalamand et une partie de la Route du Mollard.   

 Un busage et un curage de fossé réalisé sur la Route des Ferrieres et curage de fos-
sé sur la Route de Gallejean.  

Ces Travaux ont été réalisés  
par les entreprises  
TP Haute Galaure,  

Bonin TP  
et  Routière Chambard. 

 
Pour un coût de 111 000.00 €. 
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 AFFOUAGE 
 

  
 L’affouage est la possibilité donnée 
par le code forestier à un conseil munici-
pal de réserver une partie des bois de la 
forêt communale pour l’usage domesti-
que des habitants (bois de chauffage). 
Après le succès rencontré la saison  
dernière, nous avons décidé de réitérer 
l’opération cette année, 8 personnes se 
sont inscrites. 
 Ainsi le vendredi 4 novembre 2022, 
les participants étaient conviés sur la  
parcelle communale où les lots avaient 
été préalablement délimités par l’agent 
de l’ONF.  
 

C’est par tirage au sort  que chaque participant s’est vu attribuer un lot. 
Après avoir rappelé les consignes de sécurité et les règles à respecter, chacun a pu faire 
connaissance des limites de son lot. 

 

 COMMEMORATION 
 

 Ce vendredi 11 novembre 2022, comme à l’accoutumée, de nombreux Vatilieurois se 
sont retrouvés devant la mairie, avant de monter jusqu’au cimetière pour procéder à la  
traditionnelle cérémonie du 11 novembre. 
 Le discours de Mr Sébastien Lecornu, ministre des Armées a été lu par les jeunes de 
l’école et du village.  Il rappelle « le sacrifice et la bravoure de millions de soldats, de France 
et du monde entier, venus défendre la liberté »  et insiste sur la reconnaissance que nous 
leur devons pour ces 4 ans de durs combats. 
 « Ce sont les jeunes générations qui doivent désormais s’emparer des souvenirs …  
et raviver la flamme de la mémoire … »  pour que jamais ne soient oubliés ceux dont les 
noms figurent sur les milliers de monuments aux morts qui ont leur place dans chacun de 
nos villes et villages. 
 
Le temps magnifique et le soleil qui brillait dans un grand ciel bleu ont permis pour clôturer la 
matinée, de rassembler les présents pour un apéritif convivial sur la place de la Mairie.  



 

Après deux années d’interruption, le repas des ainés avait un air de guinguette en ce di-
manche 4 décembre avec l’animation Défis & Ricochets offerte par le Foyer Rural. 

Un buffet aux saveurs exotiques invitait à une découverte gustative autant qu’esthétique. 
Les stands de jeux en bois ont eu un franc succès et ont contribué à la convivialité 

de ce moment festif et très chaleureux. La gentillesse et la bonne humeur de chacun ont fait 
de cette journée un précieux moment de partage et d’échange.  

Merci beaucoup à tous. 

 REPAS DES AÎNES 



 

 

13  

 FOYER RURAL 
 

 L’ensemble de l’équipe du foyer rural de Vatilieu vous adresse ses meilleurs vœux 
pour cette nouvelle année qui débute, en espérant que celle-ci soit riche en moments de 
convivialité !!! 
 

 Cette année, le foyer rural a enfin repris son  
activité normale !! En guise de FÊTE DE LA MUSIQUE et 
festivités du 14 Juillet, nous avons organisé une  
buvette sur notre marché, afin de soutenir nos fidèles  
commerçants avec une animation musicale, Thomas à 

la guitare. 
 
 Notre VOGUE ANNUELLE, organisée conjointement avec l'ACCA a eu du succès, malgré 

l'annulation du feu d'artifice. La journée a démarré par le vide grenier, puis le concours 
de pétanque a rythmé la journée, et l'après-midi les 
stands pour petits et grands ont animé le cœur du  
village, en soirée, un concert avec Libre Cours très 

applaudi... Le soir, le traditionnel repas ravioles a été 
servi par nos bénévoles. Puis le bal champêtre et la buvet-

te ont clôturé cette belle journée.  
 
 2022 aura sonné tous les grands retours !!  

La traditionnelle MONDÉE et sa dégustation du BEAUJOLAIS  
NOUVEAU offert par le foyer rural a été organisé le 19 Novembre. 
Un petit casse-croute a été partagé à la fin de la soirée afin de  
remercier tous les participants et de prolonger ce moment de  
convivialité. 
Une animation musicale est venue nous égayer la soirée. Et encore 
une fois les enfants ont su nous aider, tout en s’amusant !!  

 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

Marché de l’été 
Jeudi 13 juillet 

Vogue 
Dimanche 21 

août 2022 

Mondée  
Samedi 19  
novembre 

 Afin de terminer l'année en beauté, nous avons organisé une buvette sur le MAR-

CHÉ DU 08 DÉCEMBRE 2022. Les enfants ont pu faire des tours de poneys, pendant que 
les grands dégustaient le vin chaud et les marrons chauds... Le Père Noël nous a même 
rendu une petite visite, afin de distribuer des papillotes et des clémentines pour nous  
faire patienter jusqu’au 25… 

Marché de 
l’Hiver 

8 décembre 

Merci « Pierre 

Noël »...  

et à l’année  

prochaine !! 
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 ACCA 
 
 En ce début d’année 2023, nous profitons de cette tribune pour vous partager les faits 
et évènements marquants de l’année écoulée. 
 
 Le plus gros chantier entrepris cette année fût la réfection de notre local de chasse.  
En effet, notre cabane, subissait de plein fouet les assauts du temps et son plancher s’en 
trouvait dans un état dégradé. Cette situation devenant presque dangereuse, nous avons 
pris la décision d’engager de gros travaux. L’ensemble du plancher existant a donc été  
évacué. Par la suite, nous avons comblé le vide par des pierres, recouvertes d’une dalle  
béton, coulée par les chasseurs eux-mêmes.  

Pour plus de confort et de facilité 
d’entretien, la décision a été prise de 
poser du carrelage sur cette dalle. 
Pour ceci, nous avons fait intervenir 
un professionnel et nous en profitons 
pour le remercier vivement.  
Nous avons, de plus, profité de ces  
travaux pour offrir aux murs et au 
plafond un gros rafraichissement. 
Les chasseurs les ont donc lessivés 
et repeints pour le plus grand plaisir 
de tous.  
Il est à noter que l’ensemble de ces 
travaux a été financé par les fonds 
propres de l’ACCA. 
 

 Au cours du mois d’août,  
plusieurs équipes de chasseurs se sont déployées sur les chemins 
délaissés ou abandonnés de la commune. Pas moins de 3 demi-
journées de travail de groupe et de nombreuses heures de broyage 
mécanique furent nécessaires pour rendre à ces chemins leur utilité 
incontestable à nos déplacements. Mais nous oublions trop souvent 
qu’ils sont aussi très importants pour l’ensemble de la faune sauvage 
qui s’en sert de points de repères, de voies de fuites, ou encore de 
zone de pose ou d’envol pour les oiseaux de passage.  
 
 Comme chaque année nous en profitons pour vous informer que 
nous effectuerons les comptages nocturnes de la faune sauvage en 
fin du mois de février 2023. Ces comptages sont organisés sur 3 nuits 
consécutives fixées par la Fédération des Chasseurs (FDCI). Ne soyez pas surpris de voir 
circuler de nuit (entre 20h et minuit) un véhicule équipé de phares longue portée afin de 
procéder au recensement des animaux présents sur le parcours.  
Bien entendu, les forces de l’ordre sont informées de cette pratique et des dates. 
 
 A la date de rédaction de cet article, les prélèvements de l’ACCA sont composés de 5 
sangliers et 15 chevreuils sur un plan de chasse de 21 individus (1/3 de jeunes de l’année, 
1/3 de femelle, 1/3 de mâle). Seulement 4 lièvres ont été prélevés sur 7 autorisés. Ceci est  
certainement dû aux conditions climatiques et au manque de chiens spécialisés pour ce  
gibier. 
 Nous envisageons d’organiser une vente de terrine de gibier cuite au feu de bois au 
cours du 1er semestre 2023. Nous vous tiendrons informés par des flyers dans vos boites 
aux lettres. 
 

 Le bureau de l’ACCA et tous les chasseurs vous souhaitent une  

 



 

 

15  

 SOU DES ECOLES 
 

L’année 2021/22 a fini en beauté avec une fête des écoles très réussie ! Château, maquilla-
ges, jeux, paëllas géantes et soirée dansante ont ravi petits et grands. Merci à tous d’être 
venus nombreux ! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

L’AG s’est tenue le 30 septembre 2022: Gwenaëlle a cédé sa place à Laura qui devient  
  présidente du Sou ! 

 
Et Sariah laisse la place de trésorière à Noé !  L’équipe est plus 

que motivée pour lancer pleins de nouvelles actions, pour  
récolter de l’argent, pour financer les différents projets,  

voyages et sorties des 3 écoles !  
Et proposer à tous, des moments conviviaux et festifs ! 

 
 Le 29 octobre dernier, nous avons organisé la première 
 soirée Halloween avec un défilé dans les rues de Notre 

   Dame de l’Osier et une soirée déguisée !  
  Ça a été un super moment ! Merci à Seb pour la musique ! 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Pour les enfants des écoles, rejoignez-nous  
pour aider de manière ponctuelle ou plus régulièrement ! 

 

Le Sou remercie les mairies et les employés communaux qui sont toujours là en soutien lors 
des différentes manifestations ! 

 On vous souhaite une merveilleuse Année 2023 



Rédaction: les élus, la secrétaire de mairie, les associations, l’institutrice 

Maquette : Patricia Prelle, Gaëtan Roux-Bernard, Cédric Nievollet 

Impression : Press Verscors 
          Imprimé sur papier 100% recyclé 

 BIBLIOTHEQUE 

 
 

  

Mr Martial HIJOS  
et  

Mme Séverine ESTIENNE,  
       

le 23 juillet 2022 

Mr Christophe DELFORGE 
et  

Mme Anne-Laure  
CHAPUY,  

le 10 septembre 2022 

Mr Jérôme COUDRAY  
et  

Mme Aïda HAJAR,  
 

le 24 septembre 2022 

   

Décès 
• Mme Marguerite MOLETTE de MORANGIER née LEFRANC le 09/07/2022 
• Mr Mathias VOLPE le 12/09/2022 
• Mme Yvette DEZANET née DIDELLE le 14/11/2022 

MAIRIE 
 

Le village 

38470 VATILIEU 

 

04 76 07 09 02 

 

Vatilieu.mairie@orange.fr 

 INFORMATIONS PRATIQUES 

 ETAT CIVIL 

HEURES D’OUVERTURE 
 

Mercredi de 14h à 17h 

Samedi de 8h à 12h 
 

www.vatilieu.fr 

Mariages 

Nous vous annonçons la mise en place de la carte unique et gratuite pour toutes les bibliothèques et 
médiathèques de SMVIC à compter du 1er janvier 2023. 
 
Horaires d’ouverture de notre bibliothèque: 
• Mercredi de 15h à 17h 

• Samedi de 10h à 12h 


